



## LMAN Dukung Pendanaan Pengadaan Lahan Tol Pamulang-Cinere-Raya Bogor Yang Diresmikan Hari Ini

**Depok, 8 Januari 2024** – Tol Pamulang-Cinere-Raya Bogor diresmikan Presiden Republik Indonesia, Joko Widodo pada hari ini (8/1). Peresmian dilaksanakan di Gerbang Tol Limo Utama, Cinere, Depok yang menandai pertemuan dua ruas tol yaitu Tol Cinere Jagorawi (Cijago) Seksi 3 dan Tol Serpong-Cinere (SerCin) Seksi 2. Tersambungnyanya ruas tol ini juga menambah konektivitas jaringan jalan tol Jakarta Outer Ring Road 2 (JORR 2). Lembaga Manajemen Aset Negara (LMAN) mendukung percepatan pembangunan tol tersebut melalui pendanaan pengadaan lahan dari Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara (APBN) dengan realisasi per 31 Desember 2023 sejumlah Rp3,786 triliun untuk tol Cijago dan Rp4,073 triliun untuk tol SerCin.

Direktur Utama LMAN Basuki Purwadi mengatakan, “LMAN terus berupaya menjadi bagian dalam percepatan pembangunan infrastruktur melalui pendanaan pengadaan lahan dari APBN, yang dilaksanakan dengan mengedepankan tata kelola yang baik.” Basuki juga mengatakan bahwa tol ini diharapkan dapat meningkatkan konektivitas Jabodetabek, mengingat kedua tol ini menjadi bagian penting JORR 2 yang tentunya dapat berdampak pada manfaat ekonomi sosial lainnya.

Dengan tersambungnyanya Tol Cijago dan Sercin, maka akan mempermudah konektivitas dan aksesibilitas masyarakat Depok, Bogor dan sekitarnya menuju Bandara Soekarno Hatta serta sebaliknya, dan juga menghubungkan wilayah Tangerang dan Tangerang Selatan menuju Bogor, Depok dan Cikampek sebagai akses jalur keluar Jabodetabek ke wilayah Jawa Barat dan Jawa Tengah. Tol ini dibangun melalui kolaborasi antara Kementerian Keuangan, Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR), Kementerian Agraria dan Tata Ruang/Badan Pertanahan Nasional (ATR/BPN), Badan Usaha Jalan Tol, serta masyarakat, khususnya di wilayah sekitar jalan tol yang terdampak.

\*\*\*

### Narahubung Media:

Putri Natalia Saragih  
Kepala Divisi Pengembangan Usaha, Strategi Komunikasi dan Hubungan  
Kemitraan  
Lembaga Manajemen Aset Negara

☎ 021 21392822  
✉ info.lman@kemenkeu.go.id